



VISITA A CENTROS. Este mes nos visitaron la Directora General de Reforma Juvenil Carmen Belinchón, así como los Jefes de Servicio de Internamiento, Francisco Vela e Isabel Grajera. Visitaron los CIMI Femenino y Masculino, así como los Grupos educativos "Etrusca" y "Las Aletas" en su nueva andadura desde su independencia total de los CIMI. En la visita mostraron su satisfacción por el buen funcionamiento de los centros.



VISITA DE LA JUNTA DIRECTIVA AL HOGAR "NTRA. SRA. DE LOS DOLORES".

Una delegación de nuestra Junta Directiva visitó el nuevo "Hogar de los Dolores" en Jerez para conocer de primera mano sus originales instalaciones, así como su funcionamiento por y para el bienestar de sus chicas.



UNA VISITA MUY TAURINA. Con motivo de la sorpresa de cumpleaños de uno de sus alumnos el maestro Jesulín de Ubrique acompañado del también maestro portuense Celso Ortega visitaron el CEE "Mercedes Carbó". La visita causó sensación



entre el personal y los chavales que compartieron momentos con los maestros. Por otro lado con el comienzo de cursos se inicia de nuevo la terapia con la Asociación "Efecto Huella", nuestros amigos ya cumplen de nuevo con su labor.

**Os recordamos que ya está disponible la Lotería de Navidad.
Se debe solicitar a los responsables de cada centro.**

INSERCIÓN LABORAL. Daniel Sánchez firmaba su contrato de trabajo en Decathlon Jerez, gracias al programa "Incorpora" de Autismo Andalucía, en la modalidad de "Empleo con apoyo". Por su parte, Enrique Escamilla comenzaba a trabajar como conserje en el Complejo Educativo SAFA-SAN LUIS. ¡Felicidades a ambos!



MADRE CORAJE. AFANAS El Puerto y Bahía celebraba junto a la Asociación "Madre Coraje" el VIII Torneo de Pádel Solidario en el Complejo Deportivo "Manuel Delgado Almisas". El torneo se desarrollaba con un alto éxito de participación y buen nivel en el juego. Los ganadores fueron Marta Ricoy Calleja y Jesús Hoyo García de Quirós.



HALLOWEEN 2016. Definitivamente la fiesta causa sensación entre nuestros chicos, los Centros Ocupacionales y todas nuestras Residencias se preparan para los días más terroríficos de final de Octubre.